

# **Wanderfahrt 2018 des Rhönklub-Zweigverein**

## **Mellrichstadt in die Vulkaneifel**

Zum Wandern in die Vulkaneifel brachen Anfang Juni 35 Wanderfreunde des Rhönklub-Zweigverein Mellrichstadt auf, um die Vulkaneifel zu erleben - das Land der Maare und Vulkane.

Ein traumhaft gelegenes Hotel im Tal der Kleinen Kyll bei Manderscheid war Ausgangspunkt der Wanderungen auf den schönsten Strecken der Vulkaneifelpfade, des Eifelsteigs und des Lieserpfads.

Die Wanderungen führten zu den "Augen der Eifel", den geheimnisvollen Maaren der Vulkaneifel, entlang von grünen Wiesen, kühlen Bächen und dichten Wäldern. Es waren Naturerlebnisse in einer vom Vulkanismus geprägten Landschaft. Auf geologisch-naturkundlichen Exkursionen brachten Experten und Wanderführer den Rhöner Wanderfreunden die vielfältigsten vulkanischen und botanischen Erscheinungsformen näher.

Ein besonderes Erlebnis war die Liesertal-Wanderung zur Abtei Himmerod. Nach einer kleinen Stärkung in der Kloster-Gaststätte wurden im Rahmen einer Führung die Wurzeln und Grundlagen des zisterziensischen Ordens erläutert. Den letzten Abend genossen die Wanderfreunde bei einem gemütlichen Beisammensein mit Grillbuffet und musikalischer Unterhaltung in der Heidsmühle und verabschiedeten sich von dem lustigen Wanderführer und Eifelexperten Karl Weiler, der die Wandergruppe mehrere Tage begleitete.

Abgerundet wurde die Wanderreise am Abreisetag mit einem Spaziergang auf dem Burgensteig in Manderscheid, bevor es für alle Fahrradliebhaber auf der Bahntrasse der stillgelegten Eifel-Eisenbahnstrecke - dem Maare-Mosel-Radweg - zur Talfahrt an die Mosel nach Bernkastel-Kues ging. Dort nahm der Bus die Wandergruppe auf, um alle wohlbehalten wieder nach Unterfranken in die Rhön zurückzubringen.

Foto: Roman Storath